
学校評価保護者アンケート結果 

 

〇お子さんの学年・クラスを選択してください。（※複数名在籍しているご家庭は【潤徳一郎（５）、二郎

（３）、三郎（１）】のように、名前の後に学年の数字を記入してください。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１、【教育目標について】本校のキャッチフレーズ「笑顔招福～SMILEFUL～潤徳小」に基づき、学校は、 

楽しく学び、努力する児童の笑顔を大切にした教育活動に取り組んでいる。 387 件の回答 

 

 

 

 

 

 

「よく取り組んでいる。」「おおむね取り組んでいる。」を合わせて、約 8６％の高い評価をいただきま

した。学期に１回の学校公開や運動会、展覧会を行いました。学校公開は、新型コロナウイルス感染症拡

大防止として人数制限を行っての保護者参観とさせていただきました。保護者の方には、短い時間でした

が教育活動をご覧いただき、教育活動にご理解いただいていることに感謝申し上げます。 



２、【学校運営に関すること】学校は、「学校だより」や「学年だより」、その他各種おたより、ホームページ等 

を通して、学校や児童の様子を伝えている。 387 件の回答 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３、【学校運営に関すること】 学校は、新型コロナウイルス感染症の感染予防対策を講じた、ニューノーマル 

の教育活動を積極的に行っている。 387 件の回答 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年度から、C4th Home&School で、学校便りや学年便り等のお便りを確認していただけるように

なりました。お便りやお知らせをメールで配信することで伝達の迅速化やペーパーレス化を図ることがで

きました。欠席連絡や検温報告も C4th Home&School で可能になり、多くの方に利用していただいて

います。欠席連絡のときには、コメント欄を活用しての担任との明日の連絡等のやりとりも可能となりま

した。また、本校のホームページについて、「ホームページが充実してきて、毎日見るのが楽しみです。」

「ホームページの更新の頻度が高くなり、学校の様子がよくわかるようになりました。」というご意見を

多数いただきました。ありがとうございます。今後も、活動の様子が見えるように工夫していきます。 

「よく取り組んでいる。」「おおむね取り組んでいる。」を合わせて、約 8４％の高い評価をいただきま

した。手洗いや消毒の徹底、各教科や学校生活での密にならない授業形式や飛沫が飛ばないようにする工

夫など、様々な角度から新型コロナウイルス感染症の感染予防対策を学校活動全体で行っております。

また、ご家庭におかれましては、毎日の検温報告、感染予防対策に必要な物の用意など年間を通してご

協力いただきました。心から感謝いたします。 



４、【学びに関すること】学校は、ＩＣＴ機器（パソコン、クロームブック、実物投影機等）を活用した授業を 

積極的に行っている。 387 件の回答 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５、【学びに関すること】 学校は、学ぶことに興味や関心をもち、児童同士が学び合い、考えを深め合う分 

かりやすい授業をしている。 387 件の回答 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度より、１年生から Chromebook が導入されました。低学年からでも使いやすいミライシードを

授業に活用することで、楽しみながら Chromebook を操作し、自分の意見を表現したり、友達と交流し

たりすることができました。同時に教職員は、Chromebook の活用の幅を広げ、分かりやすい授業を目

指して研究や研修を行ってきました。その結果、様々な教科で多種多様な効果的な Chromebook の活用

をすることができました。児童一人一人が、Chromebook をスムーズに使用して学習できるよう、今後

も丁寧に指導していきたいと思います。現在、Chromebook は、学校での保管になっています。児童が

ルールを守って安心して使用できるよう、指導を継続していきます。 

 本校では、「主体的に考えを表現し、学び合う児童の育成」を目指し、「Chromebook の効果的な活用

法」について研究を進めています。今年度は、年４回の研究授業と協議会を行ったり、Chromebook の

研修会を行ったり、教職員同士が自分の授業でどのように Chromebook を活用し、どのような効果があ

ったかなどを共有し合ったりしました。また、授業の在り方について研究を深め、Chromebook を活用

した方が効果的な場面、実際に対話を通して学び合える場面などについて話し合いました。個人で思考す

る時間の大切さや自分の考えを表現する力の育成、友達との意見の共有や対話による学び合いなど、

Chromebook を使用するだけにとどまらず、「児童が興味・関心をもてる問いか」「学び合いのできる授

業展開だったか」など協議をしました。今後もよりよい授業づくりを行っていきます。 



６、【学びに関すること】 学校は、節電や節水、ごみの減量などのエコに配慮した活動を取り入れ、教科横断 

的なＳＤＧｓの取組を推進している。 387 件の回答 

 

 

 

 

 

 

 

７、【いのちに関すること】 学校は、教育活動全体を通して互いに認め合い、励まし合い、支え合う人間関 

係づくりを進め、いじめを許さない指導を行っている。 387 件の回答 

８、【いのちに関すること】 学校は、一人一人の児童に寄り添い、悩みがあったときには教職員（担任、養 

護教諭、スクールカウンセラー等）に相談することができるようにしている。 387 件の回答  

「よく取り組んでいる。」「おおむね取り組んでいる。」を合わせて、約６５％を越えていますが、「判断で

きない」が２３．３%を占めました。学校での節電・節水の取り組み、社会科の授業や総合的な学習の時間

を使っての節電・節水の学習、エコについての課題解決学習、環境美化委員会のエコに配慮した活動など地

道な取り組みについてもっと発信していかなければならないと考えるとともに、もっと児童に節電や節水、

ごみの減量などのエコに配慮した活動、ＳＤＧｓの取り組みについて意識させるような教育活動を 

していかなければならないと考えました。ご意見ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９、【地域に関すること】 学校は、学校周辺の自然や施設、地域の人材や環境を生かした体験活動や教育活動 

を行っている。 387 件の回答 

 

１０、【協働に関すること】 学校は、学級活動、委員会活動、異年齢交流、行事等を通して、児童が相互に協力

し、助け合う活動を取り入れている。 387 件の回答 

「判断できない」が２０%を占めました。コロナ禍のため、子供たちの学校での様子が見えにくくなって

いることが原因の１つではないかと考えます。3 学期の授業公開では、各クラスで道徳の授業を公開しま

す。感染症予防を講じての公開となるため、人数に限りがありますが、ご参観頂ければと思います。また、

紙面での報告もさせていただきます。ご覧になり、本校での取り組みにご理解いただきますよう、よろし

くお願いします。 

 

７と８の項目について「判断できない」がそれぞれ１５％を越えています。「どのような取り組みがあ

るのかわかりにくい。」というご意見もいただきましたので、ここでは、学校での取り組みについて記載

いたします。 

毎学期、児童全員を対象としてアンケートを実施しています。アンケートに悩みや困ったことがあると

書いた児童には、個別に話を聞き、担任だけでなく、管理職や生活指導主任はもちろんスクールカウンセ

ラー等と連携をとり、児童の悩みに早期に対応できるようにしています。また、週に 1 回、児童への支援

のあり方を検討する会議を行い、教員間で共通理解を図るとともに、児童に寄り添った教育活動を展開す

るようにしています。今後も児童たちの様子をしっかりと見て、一人一人に合った指導を目指していきま

す。ご家庭で気になることがありましたら、お気軽にご相談ください。 

各学年、恵まれた自然環境を活かした授業を行っています。ただ、昨今、新型コロナウイルス感染症予

防対策のため、活動が縮小してしまったものもあります。保護者の方から「学校の近くには川や山の自然

があるので、低学年では自然と触れ合う機会を(ガサガサ探検や公園などでしてくださっているので)もう

少し回数が増えたら良いのではないかと思います。また、川の性質や石の様子、土の削れた断面など授業

内容に活かせるものもあると感じます。授業時間や安全性等で、行う事が大変難しいと思いますが、住む

地域を知り地域に愛着を持ち楽しめると良いなと思います。」というご意見をいただいています。安全対

策、感染予防対策をしっかり取りながら、今後も、特色ある教育の実践に努めてまいります。 



 

 

 

 

 

 

１１、【健康について】 学校は、スポーツへの関心を高め、体を動かす大切さや楽しさを実感させる活動を行 

   っている。 387 件の回答 

 

 

 

 

 

 

この度は、学校評価アンケートにご協力いただきましてありがとうございました。今回の結果やいただきまし

たご意見などをいかしながら、来年度の教育課程を作成してまいります。今後とも本校の教育活動にご理解・ご

協力をお願い申し上げます。 

 

 新型コロナウイルス感染症予防対策を取りながら、たてわり班活動やクラブ活動、委員会活動、運動会

での係活動など、「できることは何か」を高学年の児童たちと共にアイディアを出し合いながら活動して

きました。児童が喜びをもって主体的に参加できるよう児童の意見を取り入れながら望ましい集団活動を

目指してまいります。 

 昨年度までは、新型コロナウイルス感染症のため、休み時間は、遊びの方法を制限していました。現在

は、制限を解除し、子供たちは、ボール遊びや鬼ごっこなどの自由な遊びを行っています。また、2 学期

は、「縄跳び週間」を設定し、児童の体力向上に努めました。3 学期には、１、３、５年と 2、４、６年

に分かれて週に２回「持久走」を実施しました。今後も心身の健康を守り、安全で安心な環境を作ってい

きます。体育の授業でも、感染症対策を講じ、工夫した授業づくりを行っていきます。 


